



“No pueden”, reta Delfina a tricolores

MARIO C. RODRÍGUEZ
OCOYOACAC

Delfina Gómez, precandidata de Morena a la gubernatura del Edomex, enfatizó que el PRI echa mano de ex gobernadores “porque ya no puede”

Sobre si ella convocará a los mandatarios estatales de su partido a unirse a su campaña, dijo que esa será una decisión de cada uno de los ejecutivos locales.

“Yo creo que hay mucho pueblo, mucho pueblo... Hay compañeros (gobernadores) que a lo mejor igual y quieren venir, pero finalmente la situación es de nosotros. Ellos (el PRI) porque ya no pueden”, manifestó en un acto con militantes en Ocoyoacac.

Recientemente el tricolor

también señaló que las observaciones que hizo la Auditoría Superior de la Federación (ASF) en la administración de Gómez al frente del ayuntamiento de Texcoco, en las que retiraron 10 por ciento del salario de los trabajadores para financiar a Morena, son sentencias y no ataques contra la maestra.

Al respecto, Gómez indicó que ya están en estudio dichas observaciones y afirmó que responderá a ellas. “Es algo que ya está analizado y aquí estamos nosotros a sus órdenes para lo que se necesite”.

La precandidata se reunió con productores de aguacate, flor, maíz, miel, ovinos y tuna de la entidad. ■



La morenista presumió una muñeca *Delfineta*. ESPECIAL